

Nuevo Almafrá propone recuperar la tradición de "La castañera"

09/11/2018



La escuela infantil Nuevo Almafrá ha realizado hoy una actividad con el objetivo de inculcar una bonita tradición a los pequeños de entre dos y cinco años. Los menores han disfrutado de una mañana diferente conociendo la figura de la castañera, figura casi perdida en las ciudades. Antes era tradición encontrar en las calles un puesto en el que una mujer avivaba el fuego

y asaba castañas. Primero los pequeños han aprendido la tradición a través de un pequeño teatro y seguidamente han salido al patio donde les esperaban varias mamás con ricas castañas en varios puestos. La jornada ha concluido en el patio con todos los alumnos cantando *La castañera*.